

InternationalMedia

SELASA 16 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN BERIKAN CENDERA MATA TAS NOKEN KE MENLU SELANDIA BARU

Presiden Joko Widodo menerima kunjungan Menlu Selandia Baru Nanaia Mahuta, di Istana Merdeka, Jakarta, Senin (15/11). Presiden menyampaikan cendera mata tas noken yang baru saja dibeli Presiden dari kunjungan terakhir di Papua kepada Menlu Selandia Baru.

Waspada! Utang Luar Negeri RI Sudah Tembus Rp6.000 Triliun

Pertumbuhan utang Indonesia sektor publik dengan riil ekonomi tidak selaras. Buktinya, dengan utang jumbo, pertumbuhan ekonomi di kuartal ke III hanya mencapai 3,51% saja.

JAKARTA (IM) - Utang luar negeri (ULN) Indonesia kian meningkat. ULN Indonesia kini mencapai USD 423,1 miliar atau setara Rp6.000 triliun (kurs Rp14.189 per dolar AS), atau

menolaj 3,7%.

Meski demikian, utang Indonesia dikatakan masih tetap terkendali, akan tetapi pengamat ekonomi Bhima Yudhistira mengatakan sebaliknya. Bengkaknya

utang luar negeri ini dinilai perlu diwaspadai karena pertumbuhan utang pemerintah lebih tinggi dari utang swasta.

"Kalau utang pemerintah di periode yang sama naiknya 4,1%, sementara swasta cuma 0,2% di kuartal III 2021, maka ini pertanda pemerintah terlalu agresif mendanai pembangunan dengan utang," ujar Bhima kepada wartawan di Jakarta, Senin (15/11).

Bhima mengatakan bahwa pertumbuhan utang riil sektor

publik dengan riil ekonomi yang menurutnya tidak selaras. Buktinya, dengan utang jumbo, pertumbuhan ekonomi di kuartal ke III hanya mencapai 3,51%.

"Ini menunjukkan, peningkatan utang kurang berkualitas. Kalau utangnya produktif dan benar benar dibelanjakan untuk keperluan industrialisasi, konektivitas antar wilayah, penurunan biaya logistik maka bisa tercermin ke ekonomi," tandasnya.

Bhima juga menjelaskan soal

klaim aman atas besarnya utang luar negeri tersebut. Menurutnya, Indonesia tidak berkaca pada krisis utang di negara lain, di mana utang jangka panjang tidak menjamin risiko defaultnya juga rendah.

"Kalau utang jangka panjang bertambah tapi kemampuan bayarnya rendah, default risk tetap besar. Itu kenapa pada saat tekanan eksternal naik, credit default swap (CDS) utang Indonesia ikut

► Bersambung ke hal 11

Digugat Warga, Jokowi Diminta Hentikan Penyelenggaraan Pinjol

JAKARTA (IM) - Sebanyak 19 warga menggugat Presiden Joko Widodo (Jokowi) terkait permasalahan pinjaman online (pinjol) ke Pengadilan Negeri Jakarta Pusat.

Dalam gugatannya itu, 19 warga meminta majelis hakim menjatuhkan putusan provisi agar pemerintah menghentikan sementara operasional seluruh perusahaan pinjaman online.

"Memerintahkan kepada para Tergugat untuk menghentikan sementara seluruh penyelenggaraan pinjaman online di Indonesia selama gugatan ini berlangsung," demikian bunyi petitum gugatan seperti dikutip dari Sistem Informasi Penelusuran Perkara PN Jakarta Pusat, Senin (15/11).

Warga meminta pemberhentian sementara itu dilakukan

sampai majelis hakim mengambil putusan yang berkekuatan hukum tetap.

Selanjutnya, warga juga menuntut pemerintah menerbitkan regulasi terkait penyelenggaraan pinjaman online yang komprehensif dan menjawab seluruh permasalahan di tengah masyarakat dengan memastikan penghormatan, perlindungan, dan pemenuhan hak konstitusional warga negara, khususnya hak atas privasi dan hak atas rasa aman.

Gugatan warga negara atau citizen law suit ini telah didaftarkan ke Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat, Jumat (12/11), dan terdaftar dengan nomor perkara 689/Pdt.G/2021/PN Jkt.Pst.

► Bersambung ke hal 11

Jokowi Kocok Ulang Kabinet, Hadi Tjahjanto Dinilai Berpeluang Gantikan Posisi Moeldoko

JAKARTA (IM) - Kabar soal reshuffle kabinet kian santer dalam beberapa hari ini. Nama Panglima TNI Marsekal Hadi Tjahjanto dan Ketua Umum

(Ketum) PAN Zulkifli Hasan disebut bakal masuk jajaran kabinet Jokowi-M'ruf Amin.

Seperti diketahui Hadi Tjahjanto akan memasuki purna

ugasnya pada akhir November 2021. Diprediksi, Hadi tidak akan benar-benar berhenti dalam tugas

► Bersambung ke hal 11

Mobil Dihantam Kereta Api di Pasuruan, Empat Mahasiswa Meregang Nyawa

PASURUAN (IM) - Kereta api commuter menghantam sebuah mobil yang ditumpangi beberapa mahasiswa di perlintasan kereta api di depan Yonkav 8, Pasuruan.

Peristiwa ini terjadi pada Minggu (14/11) sekitar pukul 22.00 WIB, yang mengakibatkan empat orang tewas.

Kanit Lakalantas Polres Pa-

suruan, Ipda A. Kunaefi membenarkan adanya kejadian kecelakaan antara mobil yang Honda

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Positif Bertambah 221 Orang, Penyebaran Tertinggi di DKI Jakarta

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di Tanah Air kembali bertambah. Tercatat pada 15 November 2021 bertambah 221 kasus.

Sehingga total kasus positif Covid-19 saat ini lebih dari 4,2 juta kasus atau tepatnya sebanyak 4.251.076 kasus.

Selain itu, juga dilaporkan kasus yang sembuh dari Covid-19 pada hari ini tercatat 706 orang.

Sehingga total sebanyak 4.098.884 orang sembuh.

Sementara jumlah yang meninggal kembali bertambah

11 orang. Sehingga total meninggal menjadi 143.670 orang.

Sebelumnya, total kasus positif Covid-19 di Indonesia per tanggal 14 November 2021 berjumlah 4.250.855 orang. Untuk kasus yang sembuh sebanyak 4.098.178 orang, sedangkan jumlah yang meninggal sebanyak 143.659 orang.

Data penambahan kasus positif Covid-19 di Indonesia ini dipublikasikan oleh Kementerian Kesehatan (Kemenkes) melalui laman <https://www.>

► Bersambung ke hal 11



RAKER KEMENKUMHAM DAN KEJAKSAAN AGUNG DENGAN KOMISI III DPR
Wakil Menteri Hukum dan HAM (Wamenkumham) Edward Omar Sharif Hiarije (tengah) mengikuti rapat kerja dengan Komisi III DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (15/11). Rapat tersebut beragendakan pembahasan jadwal dan rencana kerja pembahasan RUU tentang Kejaksaan serta mendengarkan pandangan pemerintah dan pimpinan Komisi III DPR atas RUU tentang Kejaksaan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Membina Berkah dan Kebijakan dengan Terjun ke Tengah Masyarakat (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Sibiru
PEMBERSIH KLOSET
+Anti Bakterial
FOR CLOSET
BEBASBAU
BEBAS KERAK
BEBAS KUMAN

ASALTAU!

Polisi Ini Mabuk, Lalu Tembak Kepala Anaknya Sendiri

SEORANG wanita berusia 20 tahun berjuang untuk tetap hidup setelah ayahnya yang bekerja sebagai seorang polisi menembak kepalanya saat perjalanan pulang dalam keadaan mabuk dari sebuah pesta.

Penegak hukum Rusia mengatakan ahli kecantikan Alina Varakina, yang juga seorang mahasiswa kedokteran di universitas terkemuka di Moskow, ditembak di dalam taksi dengan pistol dinas ayahnya.

Dia dalam kondisi kritis dengan luka tembak di tengkoraknya. Petugas polisi lalu lintas, Sergei Varakin, ditahan karena dicurigai menyebabkan luka parah pada tubuh Alina dengan senjata api.

Keluarga mereka menolak mengomentari penembakan yang terjadi di kota Sergiev Posad itu. Hubungan ayah dan putrinya itu dikatakan sangat dekat.

Menurut laporan, Alina diketahui saat itu sedang menemani ayahnya ke pesta untuk

► Bersambung ke hal 11

Kuil Matahari Firaun yang Hilang 4.500 Tahun Ditemukan di Gurun

SEBUAH kuil yang telah hilang selama 4.500 tahun telah ditemukan terkubur di gurun Mesir. Kuil itu diyakini sebagai Kuil Matahari yang dibangun pada masa kekuasaan Firaun Dinasti Kelima.

Para arkeolog menggali sisa-sisa kuil matahari kuno itu di Abu Gorab, selatan Kairo, Mesir, dalam apa yang disebut sebagai penemuan terbesar dalam beberapa dekade.

Kuil itu adalah salah satu dari enam kuil matahari yang diyakini telah dibangun, dan hanya dua di antaranya yang pernah ditemukan.

Kuil-kuil itu dibangun pada masa Firaun dari Dinasti Kelima untuk memberi mereka status dewa.

Di sisi lain, piramida dibangun sebagai tempat peristirahatan terakhir Firaun untuk memastikan mereka dibangkitkan sebagai dewa di akhirat.

Para ahli yang menggali di utara wilayah arkeologi Mesir Abusir pertama kali

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.280,00	14.105,00
SGD	10.726,00	10.426,00
AUD	10.564,00	10.364,00
EUR	16.477,00	16.132,00
HKD	1.871,00	1.791,00
GBP	19.321,00	19.026,00

Senin 15 November 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>